

Chefredakteur setzt auf Regionalität



Chefredakteur von 15 Ausgaben: Michael Frostel. Foto: Archiv

LINZ (kut). Am Winterhafen in Linz werden nicht nur die Ausgaben Linz, Enns und Urfahr-Umgebung produziert, hier hat auch die Chefredaktion ihren Sitz. Chefredakteur Michael Frostel koordiniert 15 Lokalausgaben in ganz Oberösterreich und setzt mit seinem Team auf Regionalität. Die Nähe zum Leser ist Michael Frostel sehr wichtig und wird wöchentlich in allen Lokalausgaben in ganz Oberösterreich umgesetzt.

Bei uns ist was los!



Die Donauwelle: Ein moderner Gebäudekomplex mit vielen innovativen Unternehmen. Foto: Traxl

Am Linzer Winterhafen ist was los

Top-Unternehmensstandort mit zahlreichen Vorteilen inmitten von Linz

Der Winterhafen ist für zahlreiche Unternehmen nicht nur ein optimaler Unternehmensstandort sondern bietet auch für die Mitarbeiter ein hohes Maß an Erholungsmöglichkeiten.

LINZ (kut). Mit 1. Jänner 2009 bezog die Bezirksrundschau Linz,

Enns und Urfahr-Umgebung im zweiten Stockwerk des Donauwelle-Gebäudes am Linzer Winterhafen ihre Büros. Einer der Gründe für die Bezirksrundschau sich für diesen Standort zu entscheiden war die optimale Verkehrsanbindung. Der Winterhafen ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln sehr gut an das Linzer Straßennetz angeschlossen und durch die

unmittelbare Nähe zur Autobahn können Kunden und Mitarbeiter die Büros der Bezirksrundschau schnell erreichen. Zahlreiche Betriebe haben den Standortvorteil längst erkannt und nützen die zentrale Lage des Winterhafens für ihren Betrieb.

Grünflächen

Die großen Grünflächen am Rande der Donau bieten für viele Menschen eine optimale Möglichkeit eine kurze Auszeit zu nehmen und die herrliche Landschaft entlang der blauen Lebensader zu genießen.



Fahnen markieren die Einfahrt zur Bezirksrundschau. Foto: Traxl